



VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Responsables municipales del Parque Científico y la USAL. | EÑE

El municipio comparte con el Parque Científico el premio Ciudad de la Ciencia

EÑE | VILLAMAYOR

La Corporación municipal de Villamayor presentó ayer el premio de 'Ciudad de la Ciencia y la Innovación', otorgado por la Secretaría de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación (I+D+i) del Ministerio de Economía, Industria y Competitividad.

Una distinción que ha permitido incluir al municipio en la 'Red Innpulso' destaca el papel del Parque Cien-

tífico de la Universidad de Salamanca (que cumple su décimo aniversario) y el Centro de Láseres Pulsados como pilares de la investigación e innovación en el municipio, y que supone un reconocimiento al trabajo que realizan las 55 empresas relacionadas con la informática, comunicaciones, biotecnología, láser y agrotecnología, en un espacio en el que se impulsa el emprendimiento.